

Aktiv bleiben

Die Senioren-Vereinigung **CVP60+** der CVP Schweiz will bereits bestehende Vereinigungen auf lokaler und kantonaler Ebene unterstützen sowie neue gründen. Die Planung unseres Vorhabens stellt den Dialog mit allen Beteiligten ins Zentrum und hat folgenden Ablauf:

- ◆ Orientierung der Kantonalparteien
- ◆ Gründung neuer kantonaler Vereinigungen
- ◆ Festlegen von Konzept und Leitlinien
- ◆ Diskussionen und Beschlüsse in den Kantonen sowie in den Gremien der CVP Schweiz
- ◆ Umsetzung der Planung
- ◆ Gründung der Vereinigung unter dem Dach der CVP Schweiz
- ◆ erster Parteitag der Gruppe

CVP60+
Klaraweg 6
Postfach 5835
3001 Bern



Substanz Kultur Gelassenheit

Informationen über die Senioren-
Vereinigung der CVP Schweiz



Die ältere Generation wird oft einseitig als Problem wahrgenommen. Senioren sind demzufolge krank, reif fürs Altersheim und eine Belastung fürs Sozialwesen. Die Senioren-Vereinigung **CVP60+** der CVP Schweiz tritt solchen Vorurteilen entgegen. Sie engagiert sich für die Generationen und bringt ihre Kompetenz und Lebenserfahrung in die Debatte ein.

Senioren als Chance

Ja, die Bevölkerung wird stetig älter, und der Anteil der Senioren wächst munter weiter. Damit nimmt auch ihr Einfluss aufs politische und gesellschaftliche Geschehen zu, und es gewinnen viele Fragen rund um die Senioren an Bedeutung. Die Politik ist gefordert, sich damit ernsthaft und kompetent zu befassen.

Wir wollen eine Alterskultur fördern, im Zuge derer die ältere Generation ihre Erfahrung und ihr immenses Wissen zum Wohl der Generationen einbringt. Das setzt nachhaltige Impulse für eine neue Qualität der Generationenpolitik. Wir Senioren überblicken einen breiten Themenhorizont. Er betrifft die Herausforderungen der Wirtschaft und des Finanzsektors ebenso wie das Engagement für eine ehrliche Umwelt- und Energiepolitik, aber auch für eine nachhaltige Bildungspolitik und die konsequente Förderung einer kritischen Kultur.

Unsere Ziele in zehn Punkten

Die Senioren-Vereinigung **CVP60+** der CVP Schweiz will Ansehen, Zusammenarbeit, Themenwahl und Tonalität im Umgang zwischen den Generationen neu gestalten und diesen Fragen einen neuen Stellenwert einräumen. Die Vereinigung

- ◆ etabliert sich als politische Kraft der CVP;
- ◆ beteiligt sich aktiv an der politischen Diskussion und leistet ihren Beitrag an die Meinungsbildung;
- ◆ profiliert sich als kompetenter Ansprech- und Dialogpartner im Bereich der Generationenpolitik;
- ◆ bringt die Erfahrungen und Sozialkompetenz zum Nutzen der gesamten Gesellschaft mit ein;
- ◆ schärft das Bewusstsein um die Wirtschaftskraft der Senioren;
- ◆ erarbeitet und setzt soziale Gesellschaftsprojekte zum Ausgleich der Generationen um;
- ◆ gestaltet Anlässe, Foren und Podien;
- ◆ nimmt beratend Einfluss auf Parteigremien sowie Vertreter in der Exekutive und in Parlamenten;
- ◆ strebt eigene Vertretungen in den Parteigremien und in politischen Funktionen auf allen Stufen an;
- ◆ stimmt die Aktivitäten mit Partnern und Organisationen ab und sucht die Zusammenarbeit.